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函館北□―タリークラブ会報
2013～14年度	国際□―タリー テーマ

□―タリーを実践し みんなに豊かな人生を

2013～14年度	国際□―タリー会長	ロンD.バートン
森	 秀樹 会長テーマ “51年一歩前進 そして感謝の心"

★会長 森 	 秀 樹 ☆幹事 弗 田 和 則

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函 館市若松町14-10		T[[22-0111
。例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870
。ホームベージアドレス	httpノ wwW.hakOdate―nOrth.Org/

《第2424回例会》第36号 4月 9日 (水)
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2013～ 2014〈 第 2423回例会〉

第35号		4月 2日の記録

会	森	 秀樹 会長

唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテスト

次週の早朝例会は、当ロワジールホテル函館2F
のレストラン四季を予約しています。会場に着いた

ら「ロータリーです」と声をかけ奥の個室へお入り

下さい。駐車場も大文夫だと思います。よろしくお

願いします。

◎幹事報告	斎藤	秀司 副幹事
。第4・ 四半期会費納入のご案内をいたしましたので、

今月中にお払い込みくださいますようお願い致しま

す。
02014-15年 度10、 11グ ループの合同名簿作成のため

原稿を回覧致しますのでご確認ください。
O米山梅吉記念館より館報が届きましたので回覧致し
ます。
。本日開催予定の理事会は16日困の例会終了後に変更
いたします。

◎親睦活動委員会	 小河	 博保 委員
ニコニコBOX投入報告

藤田会員 (4L)
¨̈ 移̈植手術も無事終りました、皆様ありがとうご

ざいました。

森	 会長・中川会員・成田会員・小笠原会員
増田会員・松見会員・山下会員・吉田会員

松橋会員・深瀬会員……月初めです。
西尾会員……うぐいすの初鳴きを聞きました。
中野会員………春らしくなりました。

◎クラブフォーラム「会員増強について」
会員増強委員会	渡部	二康 委員長

クラブフオーラムとして「会員増強」について討議

◎ビジター	 函館セントラルR.C.奥 村	 孝司 君

★結 婚 祝	 斎藤(秀)会員 (5日 )

齊藤(紀)会員 (20日 )

中野会員 (28日 )、 小河会員 (29日 )

◎会長報告	 森	 秀樹 会長
。本日より藤田会員が出席されています。ご挨拶をお

願い致します。

藤田	 正男 会員

皆さん―ヶ月半ぶりに帰ってきました。 2月 19日

に6時間におよぶ手術をしました。娘への移植は3
時間かかり無事にうまくいきました。私の取り出し
た腎臓を見ましたが内臓脂肪がたくさん付いていま
したので皆さんも十分気をつけてください。娘の方
が手術後にリンパ液がたまってしまい熱も出てきた
ので25日 に急速札幌に行って入院しました、あと二

週間くらいかかりそうです。数値も下がり普通の人
と同じくらいまでに戻っています。皆さんありがと
うございました。

◎委員会報告
0プログラム委員会	 渡部	 二康 委員長

本日のプログラム

早 朝 例 会

於	 ロワジールホテル函館 2F四季	 午前 7時～

The	Ⅵleekly	RepOrt	Of	IIakOdate	North	RoC。
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10分程度各テーブルにて議論

増田	 定
どのよ

か聞いた

リーがこ

ました。

たようで

との意見もありました。会員増強委員長と二名の副

委員長を3年 くらい続けてやってもらい、例会には

誰かを連れて来てもらうようにしてはどうか、との

意見もありました。70代になると交際範囲も狭まる

のでなかなか新しい人を呼べないので、若い会員が

若い人を連れてこれる雰囲気作りが必要ではないか

と思います。食事やゴルフに誘って北クラプを知っ

てもらうことが必要ではないかと思います。

深瀬	晃― 会員
ロータリーの魅力を考えた場合、一番の価値は情

報ではないかと思います。私もいろいろなアドバイ

スをもらって、形になったもの、形にならなかった

ものがありますが、こういった異業種の集まりだか

らできることだろうと思います。これをロータリー

の魅力として広めていくと、会員が自然と集まって

くるのではないかと思います。

。まとめ	 山下	 清司 会員

現状として各クラプの人員を調べると、平均で、

約30名 くらいになります。私の思いですが「21メ ー

トルの川幅ではどんなに深い絆があっても川にはな

れない」。いろいろな問題がありますが、強い団結

力をもって本気で会員増強をしなければまずいと思

います。綱領に「奉仕の機会として知り合いを広め

る」とあります。「経営者は、お陰様の心を必ず持っ

ている」私もロータリーに入会して16年になります

が、現在、かけがえの無いものになっています。ク

ラプを潰さないためにも会員増強をする努力が我々

の責務ではないかと思います。「存亡の危機である」

ということを結びとしてまとめにしたいと思いま

す。

(会報担当者 :斎藤	 秀司 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

ところ、台湾の周年行事に参加してロータ

のような組織だとわかり入会した会員がい
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。各テーブル代表の報告

松見	 修二 会員

1.職業分類の中で抜けている職種を洗い出し候補
を絞って名簿を作って見てはどうか。

2.過去に会員であった方で、退会されている方の
二代日、三代目の方にアタックして見てはどうか。

3.過去に他のクラブに所属していて退会されて間
があいている方にアタックして見てはどうか。

4.JCを 卒業して間が空いてる方に声をかけてみ

たら良いのではないか。

5.若い方が入会した場合、例会出席を二週に一度
くらいに免除できるような優過も必要ではないか

と思います。

6.中小企業家同友会の方にも声をかけて見てはど
うかと′思、います。

7.い きなり入会して会費を請求するのではなく、

お試し期間を設けて、ロータリーはこういうもの

だと見てもらってから入会をお願いしてみてはど

うかと思います。

◎3月 19日 出席報告 (増田	定雄委員長)
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商 品 特 徴

。少な い洗剤 で泡 立 ちた つぶ り !

・ 泡切 れ・水 切れ が とても良 い !

・ 抗 菌 タイプで衛 生面 もシ ッカ リ

・ 丈夫 で と つても長持 ち !

お問い含わせは
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函館北ロータリー会員特別価格

´、 日
バ 只 21名

出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員ta' 1名

出席規定免除会員(b) l名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 3名

他クラブ出席 2名 出 席 合 計 19名
出	 席	 率

平成26年 4月 16日

地 区 協 議 会 報 告

のプログラム次 B

(広告掲載 :増 山		 正 会員)

したいと思います。当クラプの今後について各テープ

ルで協議して、各テープルの代表の方に報告して頂き、

その後、山下清司会員にまとめの報告をお願いしたい

と思います。

先日ガバナー補佐訪間の際、会員増強についてお話

をさせて頂きました。私が思うに、会員増強、つまり
ロータリーの会員を増やすことは企業経営と同じでは

ないかと思っています。売上を増やそうとしてもすぐ

には増えないのと同じで、何年かかけて戦略を練って

会員増強に結びつけて行く努力が必要であると思いま

す。そのためには、ロータリーを知ってもらうために、

例会に来て食事をしてもらうだけでも良いので、会員

候補の方に来てもらうことが必要だと思います。また

入会したくなるようなクラブにしていくことも必要で

あると思います。北クラブ全体で会員増強を盛り上げ

ていければ良いなと思っています。
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